

Último Minuto: La Cruz, Limache y Puchuncaví retroceden a fase 2 desde el jueves 18 de marzo

Fue una sorpresa la emana pasada que La Cruz no retrocediera junto a La Calera a la fase 2 del Plan Paso a Paso, sin embargo las libertades de la Fase 3 no duraron mucho tiempo más para los crucinos, ya que desde este jueves la comuna retrocederá también a la etapa de Transición.

Esta comuna era la última en mantenerse en el paso 3 en la provincia de Quillota, por lo que desde este jueves a las 5 horas la misma comuna de La Cruz, además de Nogales, Hijuelas y La Calera se mantendrán en fase 2, mientras que la capital provincial sigue en fase 1 de cuarentena, por el aumento de los casos.

Anuncio Patrocinado

Limache y Puchuncaví también retroceden según el último anuncio de la subsecretaria Paula Daza, mientras que la comuna de Rinconada avanza a fase 3 de Preparación.

EN LA
REGIÓN DE VALPARAÍSO

Desde el jueves 18 de marzo a las 05:00 horas

Avanza a Preparación >>>

› Rinconada

Retroceden a Transición <<<

› Puchuncavi › La Cruz
› Limache

#CuidémonosEntreTodos

¡No olvides! Mascarilla Distancia Manos Ventilar



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?